



Eine Autobahn für das Waldviertel

Der Traum vieler Pendler, die tagtäglich Zeit- und Lebensqualität auf dem Weg in die Arbeit (und zurück) verlieren. Ein Mehr an Sicherheit für die Autofahrer durch eine hochwertige Richtungsfahrbahn ohne Gegenverkehr. Ein Wunsch der Wirtschaft und regionaler Betriebe die vom Tourismus leben. Die Hoffnung unserer Jungen, die vor dem Absprung ins eigenständige Leben stehen und ihre Zukunft anders planen können.



„... und in 10 Jahr' fahr' ma schon drauf!“
FPÖ KO Gottfried Waldhäusl

Landeshauptmann Pröll, der bisher hartnäckig alle freiheitlichen Bestrebungen für das Projekt Autobahn im Keim erstickt hat.

„Von den Pendlern über den Tourismus bis hin zur Waldviertler Bevölkerung – alle würden davon profitieren“, so Waldhäusl. Neben einem Mehr an Sicherheit würde eine Autobahn den Pendlern viel

Der freiheitliche Klubobmann sieht im raschen Bau einer Autobahn für das Waldviertel die einzige Möglichkeit, diese Region am Leben zu erhalten.

„Die Waldviertler wurden lange genug als Bürger zweiter Klasse behandelt, damit muss jetzt Schluss sein“, so Waldhäusl in Rich-

Zeit ersparen. Darüber hinaus wäre diese ein wichtiger Impuls für den Tourismus und neuer Anreiz für Betriebsansiedelungen. „Das positive Feedback aus der Bevölkerung ist enorm“, so der freiheitliche Klubobmann erfreut.

„Die Waldviertel-Autobahn kommt so oder so“, ist Waldhäusl überzeugt, denn „wir leben in einer Zeit der Veränderung und des umkämpften Arbeitsmarktes, einer Zeit der kaputtgesparten Öffis und einer Zeit, wo die Jungen abwandern und die Betriebe längst auf der Suche nach leichter erreichbaren Standorten sind.“

„Genau 20 Jahre ist es her, dass ich diese Forderung für das Waldviertel das erste Mal gestellt habe“, erzählt Waldhäusl, dessen Idee lange Zeit von Rot und Schwarz noch belächelt wurde, während sich nun aber die Befürworter und Unterstützer mehren. „Gute Ideen kann man nicht aufhalten, höchstens verzögern. Ein schneller Beschluss muss jetzt gefasst werden. Und in 10 Jahr' fahr' ma schon drauf!“



Unterstützen können Sie die Initiative im Internet unter waldviertelautbahn.at oder auf Unterschriftenlisten, die Freiheitliche in Tankstellen und Gasthäusern verteilen.